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	From where I sit – clouds do have silver linings
Recently, it has been a bit quiet in the cosmos of Centaures and FROCS. Hence, a few pieces of information on recent developments are in order: 

Much to my regret, my good Texan friend James “Panhandle Paden“ Frugé aka FROCS #1, co-founder of the FROCS, co-author of a number of articles on and around our favorite Belgian Centaure revolvers, initiator and webmaster of the Centaure & FROCS website https://www.1960nma.org/, finally decided to retire as our webmaster a few weeks ago. 

This decision was in the air for quite some time. Already for a few years Paden wished to withdraw. But he postponed this move again and again to handle these repeated invasions of aggressive hackers. This was particularly hard on him during the last couple of years since ca. 2016. Paden had to burn the midnight oil so to speak to protect the website. Because he felt responsible. He waited until the time was right, until he would pass the baton to competent successors. 
Now our trusted Paden finally has a bit more time to spend with his family, for trout fishing and golfing, and his retreat in the Rockies … 

Thank you, Paden, my friend. Thanks for your valuable inspirations in our transatlantic Centaure research program. Thanks, that you will be available to us in the future providing advice and assistance as needed.


	Wie ich das sehe – alles Schlechte hat etwas Gutes
Während der letzten Tage und Wochen war es etwas ruhig im Centaure- und FROCS-Kosmos. Deshalb hier einige Infos zu aktuellen Entwicklungen: 

Mein guter texanischer Freund James “Panhandle Paden“ Frugé aka FROCS #1, Mitbegründer der FROCS, Ko-Autor diverser Fachartikel um und über unsere belgischen Centaure Lieblingsrevolver, Initiator und Webmaster der Centaure- & FROCS-Webseite https://www.1960nma.org/, zog sich leider vor einigen Wochen als unser Webmaster zurück. 

Diese Entscheidung stand seit längerer Zeit im Raum. Paden plante diesen Rückzug bereits seit mehreren Jahren. Wegen der Probleme mit aggressiven Hackern verschob er seinen Ausstieg jedoch immer wieder. Besonders seit ca. 2016 musste er alles daransetzen, die Webseite zu schützen. Verantwortungsbewusst, wie wir ihn kennen, wartete er auf den geeigneten Zeitpunkt, um dann die Webseite in kompetente Hände übergeben zu könnrn. 
Jetzt hat unser guter Paden endlich mehr Zeit für die Familie, Forellen angeln und golfen, seine Hütte in den Rockies … 

Danke Paden, mein Freund, danke für Deine wertvollen Inspirationen bei unserem transatlantischen Centaure-Forschungsprojekt. Danke, dass wir auch zukünftig im-mer mit Deinem Rat und Deiner Hilfe rechnen dürfen.



	Winds of Change
Per October of 2022 already the Centaure & FROCS website is served by a new provider. Two young webmasters are taking care now of the site. A retired banker looks after the financing. The two webmasters were very busy during the last couple of weeks to transfer the site to the new provider. 
By our 12th Annual Meeting next year latest you will be meeting the two eager FROCS in person. Until then I ask you to submit your thoughts and suggestions regarding the further optimization of the website through me like you did in the past.
	Frischer Wind
Denn per Oktober 2022 hat die Centaure- & FROCS-Webseite nicht nur einen neuen Provider. Gemanagt wird die Seite von nun zwei jungen Webmastern, ein pensionierter Banker kümmert sich um die Finanzen. Während der letzten Wochen waren die beiden Webmaster mit dem Transfer der Seite schon gut beschäftigt. 

Spätestens anlässlich des 12. Jahrestreffens nächstes Jahr lernt Ihr diese beiden agilen FROCS persönlich kennen. Bis dahin erbitte ich Eure geschätzten Vorschläge zur weiteren Optimierung der Webseite wie in der Vergangenheit über mich.

	
	

	12th Annual Meeting of the FROCS 2023
Our traditional meeting of the Centaure Aficionados & all wanna-be friends is scheduled to take place at Schützenverein 1838 Hofheim e.V., Hubertuspfad, D-65719 Hofheim, phone +49-6192-25451 between July 28 and 30, 2023. We are already deep in the planning process. Details will be communicated ASAP. If you consider joining the fun you may want to block that weekend. 
In case you have not been to the SV Hofheim before and need directions just follow this link: https://www.svhofheim.de/kontakt.html.


	12. Jahrestreffen der FROCS 2023
Unser traditionelles Treffen der Centaure-Fans & all‘ jener, die es werden möchten, ist zwischen 28. und 30. Juli 2023 im Schützenverein 1938 Hofheim e.V., Hubertuspfad, D-65719 Hofheim, Telefon +49-6192-25451 geplant. Wir sind bereits in den Vorbereitungen, Details folgen so schnell wie möglich. Wenn Ihr also dabei sein möchtet, solltet Ihr das Wochenende blockieren.

Soweit Ihr noch nicht beim SV Hofheim gewesen seid, hier ist der Link zur Anfahrtbeschreibung: https://www.svhofheim.de/kontakt.html.




 Nicht übersehgen
	Review of the 11th Annual Meeting of the FROCS in 2022 and more!
Our patron of this year’s Annual Meeting, Nataly “Natty Gazetti” Kemmelmeier aka FROCS #259 is editor-in-chief of a leading German language gun journal. To commemorate this 11th Meeting of the FROCS in Rüthen in July of 2022 she wrote a nice review in that journal. I am sharing a copy with you as an attachment. You will surely enjoy it even if you don’t understand the language.

Also, in the October 2022 issue of this gun journal a review paper was published on Colt 1860 Army factory conversions. A further article on the rare Long Cylinder Conversions (LCCs) of the 1860 is scheduled for the March 2023 issue. Rest assured our Centaure conversions received and will receive proper credits. A PDF of the 10/22 article is available from me upon request.

Rumor has it not only Centaures are close to the hearts of quite a few FROCS &  Centaure Aficionados. Some are even looking at none-Belgian replications. In case you are interested with their 01/22 issue already this journal commenced publishing a whole series of articles on Confederate percussion revolvers and their replicas. These papers cover their historical background but also details on deviations from the real thing as applied by the replica industry and how these were rectified some … without attempting to generate fakes. 
The final paper of this series will appear in the 02/23 edition covering the L.E. Tucker Navy. It describes the story and the transformation of Italian Colt 1851s into this super rare Texan Navy.


	Rückblick aufs 11. Jahrestreffen der FROCS von 2022 und mehr!
Schirmherrin des diesjährigen Jahrestreffens, Nataly “Natty Gazetti“ Kemmelmeier aka FROCS #25. Sie ist Chefredakteurin eines führenden deutschsprachigen Waffenjournals. Als Erinnerung an dieses 11. FROCS-Treffen in Rüthen vom Juli 2022 schrieb sie einen schönen Bericht, den ich als Anhang mit Euch teile. Ihr werdet ihn mögen, auch wenn Ihr die Sprache nicht ganz verstehen solltet.
Im Oktoberheft 2022 dieses Waffenjournals DWJ erschien ein Übersichtsartikel zu Werks-Conversions des Colt 1860 Army, für die Ausgabe März 2023 ist ein wie-terer zu den seltenen Long Cylinder Conversions (LCCs) des 1860ers geplant. Natürlich wurden und werden dabei unsere Centaure-Conversiens ordentlich ge-würdigt. Ein PDF des 10/22 Artikels kann bei mir abgerufen werden.

Angeblich gibt es FROCS & Centaure-Fans, deren Herz nicht nur für unsere Centaure schlägt. Einige erwägen gar nicht-belgische Neo-Classiker. Falls es Euch interessiert, diese Zeitschrift startete bereits in Ausgabe 01/22 mit einer ganzen Artikelserie über konföderierte Perkussionsrevolver und ihre Neo-Classiker. Es wird jeweils der historische Hintergrund beleuchtet aber auch, welche Abweichun-gen entsprechenden Modelle der Neo-Classiker-Industrie aufweisen und wie diese korrigiert werden können … ohne eine Fälschung zu produzieren.
Als letzter Artikel dieser Serie geht es in Ausgabe 02/23 um den L.E. Tucker Navy. Beschrieben werden Geschichte und Umbau italienischer Colt 1851er in diesen extrem-seltenen texanischen Navy.
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